
Membre  de  la  fondation
Brigitte Bardot, j’espère que
le débat sur le halal aidera
la cause animale
Regardant  sur  internet  les  réactions  aux  déclarations  de
François Fillon sur la nécessité de reconsidérer les pratiques
ancestrales d’abattage rituel etc…, j’ai pris connaissance de
votre site, que je ne connaissais pas, sauf votre publication
d’origine “Respublica”.

Je souhaite féliciter Monsieur Maurice Vidal pour l’ensemble
de  son  article  “légaliser  le  halal  c’est  légaliser  la
barbarie”.

Je trouve que cette déclaration de François Fillon a été en
effet, très inhabituelle et aussi courageuse, car il a posé là
la vraie question : n’est-il pas possible de reconsidérer, de
réfléchir enfin, par soi-même, au bien fondé de ces pratiques
ancestrales ?

(J’ai lu les termes exacts de sa déclaration sur Europe 1 – il
n’a pas abordé – peut-être ne l’a-t-il pas voulu ou osé – la
question de la croyance elle-même au sein de ces 2 religions,
et  parlé  plutôt  d’un  certain  caractère  retardataire,
moyenâgeux en somme, de ces pratiques, qui n’ont rien à voir
avec un monde moderne ).

Je suis issue d’une famille où chacun était libre d’exprimer
ses pensées, artistes et architectes, certains francs-maçons,
d’autres, chrétiens, à ce titre j’ai eu une éducation très
libre où l’on m’expliquait tout depuis mon plus jeune âge.

Je suis aussi adhérente à la FBB depuis 99 et essaie à la
mesure de mes moyens, de défendre la cause animale ( site
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d’artiste avec une page spéciale consacrée à ce sujet depuis
2004).

Je tiens surtout à réfléchir par moi-même.

A ce titre, la vie m’a fait évoluer et étant croyante, je suis
plutôt de tendance bouddhiste.

C’est pourquoi je félicite aussi Monsieur Vidal d’avoir cité
Gandhi – cette citation se trouve dans son entier sur mon site
internet – c’est très important, c’est là le point où l’on
pourrait peu à peu faire changer les choses pour défendre la
cause animale.

Je fais une suggestion :

Pourquoi  ne  referiez  vous  pas  passer  un  article,  ou  des
articles réguliers, pour expliquer aux lecteurs que, dans ce
débat actuel sur le halal ou le casher – combien déformé par
la plupart des participants et par la presse en général – la
question fondamentale est :

– Si les uns ou les autres croient, depuis des siècles, en
Dieu, pour l’appeler par son nom général, ou en un esprit
supérieur qu’ils ne peuvent pas eux-mêmes imaginer, ou encore
au Grand Esprit des indiens d’Amérique, pensent-ils vraiment
que cet esprit supérieur peut se satisfaire des souffrances
infligées à des animaux par ceux qui le prient, alors que ces
animaux sont également ses créatures ?

C’est bien là qu’on voit l’anthropomorphisme qui caractérise
l’être humain à tous les niveaux.

On se permet de commettre des actes de cruauté sur les animaux
et  on  pense,  naïvement,  et  par  habitude,  que  l’esprit
supérieur  applaudit  et  se  repaît  de  ce  sang  versé.

C’est là que le problème est grave, car nous sommes en 2012 et
cela prouve que tous les humains qui agissent de cette façon
n’ont pas évolué d’un pouce….



Je ne pense pas que qui que ce soit dans notre monde actuel
puisse  se  placer  à  un  niveau  supérieur,  en  matière  de
compréhension des créatures vivantes, à celui de Gandhi. Comme
beaucoup de sages  de l’Orient, il avait des connaissances
particulières  acquises  par  l’expérience,  le  renoncement  au
matérialisme  et  la  méditation,  et  que  peu  de  gens  auront
jamais dans leur vie.

Si les gens partout dans le monde, savaient réellement ce que
sont  les  animaux,  et  qu’ils  sont  nos  alter-ego  sur  cette
planète, ils seraient saisis de dégoût en considérant les
souffrances qu’ils leur infligent.

Peut-être Monsieur Fillon a-t-il – enfin – visionné récemment
des  vidéos  d’abattage  rituel  et  en  a-t-il  été  écœuré  –
quoiqu’il en soit, sa déclaration allait dans le bon sens,
pourtant je ne soutiens ni l’UMP ni aucun parti.

On voit, quelques jours après, alors qu’il est plus ou moins
obligé de recevoir les représentants de ces deux cultes, que
nous ne sommes pas encore libres et que toute vérité n’est pas
bonne à dire….mais c’est un début.

Je  vous  souhaite  bonne  continuation  et  félicite  également
l’auteur de “Mélenchon akbar”,  – que j’appelle pour ma part,
“Mélenchon-Tout” , j’ignorais certains détails le concernant,
c’est intéressant…

Suzel Schmitt


